



## Eficiencia Energética en el Reglamento de Construcciones del Ayuntamiento de Mérida

Los Códigos de Energía son **los instrumentos clave de política** utilizados por los Gobiernos para limitar la presión del desarrollo inmobiliario sobre el sector energético y ambiental, que al mismo tiempo ofrece a sus ocupantes un nivel de confort elevando la calidad de vida.

Beneficios de los códigos:

- Contribuyen al **diseño de edificios** para **reducir el consumo de energía** en éstos.
- Rige el diseño de **envolventes energéticamente eficientes** en la edificación, y la instalación de **sistemas de iluminación** y de **consumo de energía eléctrica eficientes** en el uso de la energía, a través de requisitos mínimos que mejoren su desempeño.
- Desde el nivel Federal será un modelo voluntario, pero una vez adaptado y adoptado por un Gobierno Local se volverá obligatorio su cumplimiento.
- Integra todas las Normas Mexicanas de producto y de sistemas lo cual logra garantizar su cumplimiento expedito.
- Forman parte de la reglamentación local. Por ejemplo en los Códigos de Construcción, a través del otorgamiento de Licencias de Construcción.
- Por ser un modelo Nacional, éste facilitará su actualización periódica.
- Facilita al Gobierno Local la elaboración y actualización cada 3 años de su normatividad, evitando mayor derrama de recursos humanos y económicos para su desarrollo.
- Será la Línea Base Nacional para el establecimiento de programas de incentivos y estímulos a la construcción sustentable.

Visit other websites in our broader digital ecosystem:



WORLD  
RESOURCES  
INSTITUTE

ROSS  
CENTER

TheCityFix

Copyright (c) 2023 [World Resources Institute](#). All Rights Reserved. | [Privacy Policy](#) | [Terms & Conditions](#)

<https://thecityfixlearn.org/courses/eficiencia-energetica-en-el-reglamento-de-construcciones-del-ayuntamiento-de-merida>